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      Los siete candidatos a la presidencia municipal de Querétaro presentaron sus propuestas de gobierno a la ciudadanía, a través del Debate Ciudadano 2018 organizado por la Coparmex y con la participación activa de alumnos universitarios.


Desde el Polideportivo de la Universidad Anáhuac, los abanderados confrontaron sus propuestas de gobierno local en los temas de mejora regulatoria, seguridad pública y movilidad con desarrollo urbano.


La innovación en este debate es que hubo un panel ciudadano, integrado por 50 hombres y mujeres integrantes de las organizaciones convocantes y por estudiantes previamente seleccionados.


En el tema de la mejora regulatoria, el candidato común del PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, Luis Bernardo Nava Guerrero, ofreció trámites municipales por Internet, una ventanilla única para los trámites municipales y promover un expediente electrónico único para los ciudadanos.


César Buenrostro, candidato de Querétaro Independiente, garantizó pasar de tres días a un día el tiempo de trámite municipal, así como descentralizar los trámites y pasarlos a las delegaciones municipales, además de cambiar la actitud de los servidores públicos, "que tengan pasión por servir".


Francisco Pérez Rojas, abanderado del PRI-PVEM, coincidió en que cada delegación debe ser una presidencia municipal pequeña, por lo que es necesario descentralizar los servicios, así como instaurar los controles de confianza y e instalar la ventanilla única.


Iván Omar Nieto, quien representa a Convergencia Querétaro, dejó claro que lo que más duele a los ciudadanos es la pérdida de tiempo, por lo que propuso instalar módulos en las delegaciones municipales y castigar a los servidores públicos que incurran en prácticas corruptas para hacer los trámites.


El independiente Luis Gabriel Osejo reconoció la política municipal en materia de mejora regulatoria, por lo que ofreció dar continuidad a lo ya establecido y mantener el primer lugar en la materia a nivel estatal.


Antonio Cabrera Pérez, de Nueva Alianza, y José Adolfo Ríos García, de la coalición Juntos Haremos Historia, propusieron enfatizar en la transparencia para garantizar trámites municipales a la ciudadanía.


Respecto del tema de la seguridad pública, Buenrostro apostó por la capacitación, y el fortalecimiento de los policías, además de que hay déficit de elementos municipales: "debe haber tres mil policías en Querétaro y hay mil 200, no hay presencia policial, por eso hay delito.


En su turno, Adolfo Ríos ofreció recuperar la confianza en el policía y adquirir drones para la vigilancia, además de que apostó por la capacitación y adiestramiento de los uniformados.


El priista Pérez Rojas propuso adquirir teconogía de punta para combatir el delito y duplicación el salario de los policías, además de erradicar el déficit de elementos hasta llegar a la meta de tres mil policías en el municipio de Querétaro.


El independiente Osejo ilustró que hoy hay mil 100 policías municipales y solo 850 de ellos están vigilando en las calles, pues el resto hace labores de oficina, principalmente


Iván Nieto presentó su programa 600/3000, que consiste en contratar 600 policías de forma gradual hasta llegar a los tres mil uniformados que requiere querétaro, de acuerdo a su población.


El panista Nava Guerrero fundamentó su propuesta en tres ejes de seguridad pública: contar con tecnología policial de punta; botones de pánico y cámaras de videovigilancia, y otorgar beneficios inéditos a los policías, "pues queremos hacer de Querétaro la capital de la paz".


El nuevaaliancista Antonio Cabrera Pérez propuso formar comités de seguridad ciudadana y que cada una de las siete delegaciones municipales tenga su módulo de seguridad.


En cuanto al tercer y último tema, movilidad y desarrollo urbano, Nava Guerrero se propuso dar continuidad al transporte escolar gratuito y ampliar el programa de bicis compartidas a las colonias más apartadas, además de analizar medios de transporte alternativos.


El exportero de futbol, Adolfo Ríos propuso reordenar los horarios de carga y descarga de los camiones pesados, a fin de que no hagan esa labor cuando la mayoría de la población está regresando de sus actividades, y recuperar el uno a uno en las intersecciones donde no hay semáforos.


Antonio Cabrera consideró necesario hacer una reestructura y reubicación de las ciclovías y semáforos inteligentes, mientras que el priista Pérez Rojas también ofreció dar continuidad al transporte escolar gratuito, pero ofreció hacer una campaña para que el ciudadano utilice más la bicicleta.


Iván Nieto propuso fortalecer el transporte escolar e implementar el transporte para personas de la tercera edad e impulsar el reglamento del uso de la bicicleta.


El independiente Osejo dijo que se requieren más ciclovías, semáforos inteligentes y unidades del transporte escolar gratuito.


Al final, César Buenrostro ofreció mejores políticas públicas en la materia.







#Puebla | Despojan padres de familia de #CENHCH de convenio a proveedor de graduación https://t.co/CkrlHsF2qZ

— Megalópolis ???????? (@Megalopolis_MX) 23 de mayo de 2018




      

            

          

    
    
      	images/diario/201807/portadadiario.47.201807.jpg


	

	
		[image: ]  2024-04-08
                
		[image: ]

	
	                

          	[image: ] Las más leídas

		
				
					 
						Querétaro   
					    10:14 Por Redacción
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					En San Pedro Tlaquepaque cinco cuerpos son localizados por un colectivo en una nueva fosa clandestina
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					En Nuevo León detiene a presunto ladrón serial

				
			


	    

  


  


        


      
        
          Megalópolis MX

        

        
            
  
		Direccion de Email protegida por Javascript.

		Por favor habilita JavaScript para contactar.
	

  
  
          

        
          
            
            
          

        

      
      

      
      
    